

Inversión en gas sería de US\$300 millones

DE ACUERDO con datos de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), la inversión del sector durante este año sería de US\$300 millones.

En línea con lo anterior, el gremio aseguró que las empresas colombianas tie-

nen previsto continuar la evaluación y desarrollo de los descubrimientos gasíferos costa afuera realizados en el Caribe colombiano, con inversiones por un valor total de US\$76 millones.

Además, dijo que Hocol le sigue apuntando a ser un

jugador importante de gas natural con nuevos proyectos de exploración y producción.

Ecopetrol y Shell anunciaron que esta segunda compañía adquirió el 50% de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple An-

gel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano. Ambas empresas perforarían un pozo delimitador en el área a finales del 2021.

Adicionalmente, Shell anunció junto a Noble Energy una alianza para explo-

rar y producir los bloques COL-3 y GUA OFF-3.

Para esto último, la Agencia Nacional de Hidrocarburos estima inversiones de US\$100 millones.

Por su parte, Canacol reportó que su producción el año pasado fue de 146 Mpcd, y anunció un plan de inversiones para 2020 de US\$114 millones, de los cuales más de US\$70 millones

estarán destinados a la perforación de pozos de exploración, avanzada y desarrollo de programas sísmicos 3D.

Mientras, Frontera Energy logró una producción de 6,2 Mpcd el año pasado y tendrá una inversión considerable, de la cual el 90% será en Colombia, y en la que se incluyen recursos para proyectos gasíferos.